



イメージカラーと共に

自由民主党副幹事長・女性局長代理
参議院議員・薬剤師 本田顕子

吉兆迎春

自宅から静かに眺めた初日の出のオレンジ色の美しい輝きに、今年一年の希望を込めて手を合わせました。

元日に、居住区熊本市花園の加藤清正公が眠る本妙寺にお参りに行ってきました。

おみくじには

- ・温かい心で素直に進むこと。
- ・小さく見える出来事に注意を払う細心さが望まれる。
- ・人の希望する安泰で温かい情景を生み出すように。

と書かれてありました。

まさに私が今年やるべき課題をいただいた気持ちでした。

加えて、”温”という文字に、私自身のイメージカラーのオレンジ色を連想しました。

私がイメージカラーをオレンジにした第一の理由は、「明るく温かい色」だからです。

オレンジ色の心理効果の1つに、「親しみが生まれ仲間意識を高める」という要素があるそうです。

人ととの集い、語らい。その中から生まれる喜びがあります。

その喜びが信念となり強く一步を踏み出していけることを訪問先の皆様から教えていただきました。

議員になる前に全国をまわりながら、オレンジ色で皆様と心を一つにさせていただきました。その温かい気持ちは月日が経っても色あせることなく、私の心に灯り続けていますが、頂いた温かい灯を、政策の実現という形でお返しできる私でありたいと思います。

また、そうなるように努力を続けます。

通常国会が開会し、150日の会期末後には参議院選挙を控えています。

日本薬剤師連盟から選任された神谷まさゆき副会長へ組織力の結集が求められる年になります。

信念を持って切り拓いていく一年にしていきましょう。

皆様、本年もよろしくお願ひ申し上げます。

(2ページ目に写真があります)

「本田あきこ オレンジ日記」 1月送付分



自宅から眺めた初日の出。